

DOÑINOS DE SALAMANCA

El 'no' del PP al presupuesto de C's deja la puerta abierta a una posible moción de censura del PSOE

Ante la paralización de la gestión municipal y la falta de fondos para pagar facturas, el Grupo Socialista estudia las opciones

EÑE | DOÑINOS

El rechazo del Grupo Popular de Doñinos a aprobar el presupuesto municipal y a modificar las ordenanzas ha desatado la crisis en el Gobierno municipal de C's que preside Manuel Hernández, ya que la falta de dotación económica en la mayoría de las partidas hace insostenible el desarrollo y mantiene paralizada la actividad municipal.

Negativa del PP que toma fuerza al no haberse admitido sus enmiendas, entre las que se plantea la modificación de la RPT por la plaza de técnico de gestión cultural o la creación de una partida para una media dedicación para un miembro del Partido Popular. Una propuesta que C's no va a aceptar: "Estamos dispuestos a negociar y a llegar acuerdos, pero no toleramos que una concejal del PP pretenda limitar la actividad del Ayuntamiento por motivaciones meramente personales, cuando ningún edil de la Corporación recibe un salario por ejercicio de sus responsabilidades", reconoce Hernández.

Una oposición al presupuesto a la que se suma el PSOE, como ayer puso de manifiesto en la Comisión de Cuentas. De ahí que la posición la portavoz popular, Concepción de Arribas, cada vez se aleja más de C's, al que apoyó para asumir la Alcaldía, y deja la puerta abierta al PSOE para una posible moción de censura, que ya está estudiando las alternativas para desbloquear al municipio. "Esta situación denota una absoluta falta de gestión y no se puede permitir más, porque el perjudicado es el pueblo", afirma la portavoz socialista.



Concepción de Arribas y Manuel Hernández en los extremos de la mesa. | EÑE

LOS DATOS

Enmiendas

El PP ha presentado enmiendas a los presupuestos "ante la imposibilidad de negociar su contenido", ya que los informes vinculantes del interventor son negativos. Por ello, los populares piden que en la RPT, dentro del personal laboral fijo, la plaza de técnico de gestión cultural no se cubra por interinidad y se convoque por oposición libre; que se apruebe el presupuesto con la RPT de 2015 o bien la de este año con los informes favorables; así como el aumento de la partida para que las comisiones tengan dotación económica.

Dimisión

El Grupo Socialista pide la dimisión del primer edil ante la situación "insostenible" que vive el Ayuntamiento. "El alcalde tiene que dimitir y le damos la oportunidad de que se vaya por sí mismo de forma digna, si no, tomaremos otras medidas", afirma la portavoz, Carmen García.

SANTA MARTA DE TORMES



José Luis García y Silvia González presentaron las jornadas. | EÑE

Salida al campo, degustación y charla sobre micología centran los Encuentros Gastronómicos

EÑE | SANTA MARTA

La concejal santamartina, Silvia González, y el director de la Escuela Municipal de Hostelería, José Luis García, presentaron ayer la octava edición de los 'Encuentros Lúdico-Gastronómicos' y la XI Jornada Micológica que se celebrarán a partir de mañana, con la colaboración del Centro de Educación de Adultos y la Asociación de Empresarios de Hostelería de Salamanca y bajo la coordinación del experto Antonio Martín Manresa. Los participantes disfrutarán con una salida al campo pa-

ra recoger setas, la final del concurso mico-gastronómico, la charla 'Los manjares de la mesa' y la degustación de las especies recolectadas.

La cita, que cada año "cuenta con más aceptación", continuará los días 28 y 29 con las jornadas de 'Aplicaciones de la Thermomix en la cocina actual', dirigidas a los alumnos del centro para aprender a usarla. La fiesta de Navidad con el concurso de platos dulces y salados elaborados por los alumnos de Adultos y de Hostelería pondrá fin a la actividad el 21 de diciembre.

Empresarios, Consistorio y sindicatos acuerdan crear una mesa de empleo

La Confederación Empresarios de Salamanca-CES, el Ayuntamiento de Santa Marta y los sindicatos UGT y CCOO firmaron ayer un acuerdo para conseguir las mejores condiciones de desarrollo económico que favorezcan el empleo y el crecimiento empresarial. En la mesa se concretarán actuaciones para generar actividad económica y fomentar el empleo, así como propuestas para el desarrollo de las empresas, financiación, nuevas inversiones y generación de empleo estable. El presidente de CES, José Vicente Martín, ha expuesto el firme compromiso de CES de participación, concreción y apoyo de todas aquellas medidas que favorezcan la mejora de la calidad de vida del empresario y de la ciudadanía de Santa Marta. | EÑE

ALDEATEJADA



Nuevo encuentro del canicross

Aldeatejada ha acogido una nueva cita de la liga de Canicross en la que los perros fueron los protagonistas de la jornada en la que el frío y la lluvia restaron la participación a la prueba por los caminos del municipio. | EÑE

CASTELLANOS DE MORISCOS



Diplomas del curso de 'Atención a Mayores'

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha entregado los diplomas del curso de 'Atención a Personas Mayores en Residencias' en el que el alcalde quiso destacar la importancia de mantener una formación continua en el actual mercado laboral. | EÑE